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Ces signataires qui se prévalent de leur droit de présenter
une pétition prient humblement la Chambre des communes
d'exhorter la Commission fédérale de délimitation des circons-
criptions électorales à reconsidérer ses recommandations afin
que les townships de Zorra et de Zorra-Tavistock-Est puissent
continuer à se faire représenter au Parlement fédéral par le
député d'Oxford.

* * *

QUESTIONS AU FEUILLETON

(Les questions auxquelles une réponse verbale est donnée
sont marquées d'un astérisque.)

M. Douglas Fisher (secrétaire parlementaire du ministre
des Finances): Madame le Président, nous répondrons
aujourd'hui à la question n° 5002.

[Texte]

LA STEREOPHONIE MA AU CANADA

Question n° 5002-M. Beatty:

1. Le gouvernement est-il disposé à permettre l'implantation rapide de la MA
stéréophonique au Canada et, le cas échéant, quand?

2. Le ministère des Communications songe-t-il à permettre uniquement la
vente de récepteurs de radio MA stéréophonique .universels» au Canada, afin de
permettre aux radiodiffuseurs de choisir le système de transmission qu'ils préfè-
rent?

L'hon. Francis Fox (ministre des Communications): En ce
qui concerne le ministère des Communications, la réponse à la
question ci-dessus est la suivante:

1. Le gouvernement a délivré des autorisations expérimenta-
les à des radiodiffuseurs de diverses régions du pays afin de
mettre à l'essai un certain nombre de différents systèmes MA
stéréophoniques. Les résultats de ces essais sont en train d'être
analysés par trois différents groupes consultatifs qui compren-
nent un comité spécialisé de l'Association canadienne des
radiodiffuseurs, le Comité technique consultatif du ministère
des Communications, et le Canadian Radio Technical Plan-
ning Board. Après l'analyse des résultats de cette expérience et
à partir des recommandations formulées par les groupes con-
sultatifs, on s'attend à ce que la stéréophonie MA soit intro-
duite au Canada de façon opportune.

2. L'une des découvertes technologiques les plus récentes
dans le domaine de la radiodiffusion en mode stéréophonique
sur bande MA a été la mise au point de récepteurs multisystè-
mes capables de décoder tous les systèmes disponibles actuelle-
ment. Les comités techniques procèdent en ce moment à
l'étude de cette découverte et feront des recommandations sur
la rentabilité et l'acceptabilité technique de ces récepteurs en
ce qui concerne le marché canadien. Si ces recommandations
sont favorables et dans l'intérêt du public, le ministère des
Communications envisagera l'élaboration de règlements en

vertu desquels seuls les récepteurs de type «universel» MA
stéréophoniques pourront être vendus au Canada.

[Traduction]

M. Fisher: Madame le Président, je demande que les autres
questions restent au Feuilleton.

[Français]

Mme le Président: On a répondu aux questions énumérées
par l'honorable secrétaire parlementaire. Les autres questions
sont-elles réservées?

Des voix: D'accord.

** *

[Traduction]

QUESTIONS TRANSFORMÉES EN ORDRES DE
DÉPÔT DE DOCUMENTS

M. Douglas Fisher (secrétaire parlementaire du ministre
des Finances): Madame le Président, si les questions ns 4810,
4811, 4812 et 4813 pouvaient être transformées en ordres de
dépôt de documents, les documents seraient déposés immédia-
tement.

[Français]

Mme le Président: La Chambre désire-t-elle que les ques-
tions numérotées de 4810 à 4813 inclusivement soient réputées
transformées en ordres de dépôt de documents?

Des voix: D'accord.

[Texte]

LE CONSEIL CONSULTATIF DE LA GALERIE NATIONALE

Question n, 4810-M. Mazankowski:

1. Y a-t-il un Conseil consultatif de la Galerie nationale et, le cas échéant, a)
qui en fait partie, b) quels sont (i) les antécédents ou l'expérience (ii) la durée du
mandat de chaque membre, c) quelle rémunération les membres touchent-ils en
traitement et frais de déplacement, par exemple, et dans chaque cas à ce jour,
combien chaque membre a-t-il touché, d) quels autres fonds, s'il en est, le gouver-
nement fournit-il?

2. a) Quel est le mandat du Conseil, b) quelles questions a-t-il étudiées au
cours de l'année financière 1982-1983, c) combien de fois s'est-il réuni et com-
bien de fois doit-il le faire, d) quels rapports ou recommandations le Conseil a-t-il
publiés au cours de l'année financière 1982-1983?

(Le document est déposé.)

LE COMITÉ CONSULTATIF DU MUSÉE NATIONAL DE L'HOMME

Question n° 4811--M. Mazankowski:

1. Y a-t-il un Comité consultatif du Musée national de l'homme et, le cas
échéant, a) qui en fait partie, b) quels sont (i) les antécédents ou l'expérience (ii)
la durée du mandat de chaque membre, c) quelle rémunération les membres
touchent-ils en traitement et frais de déplacement, par exemple, et dans chaque
cas à ce jour, combien chaque membre a-t-il touché, d) quels autres fonds, s'il en
est, le gouvernement fournit-il?
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